

RAPPORT D'ACTIVITÉ 2024

Club Haus Am Brill



1. GÉNÉRALITÉS

Depuis ses débuts en 2008, le club Haus Am Brill propose un programme variée d'activités culturelles, artistiques, artisanales, sportives et culinaires et a pu se réjouir au fil du temps d'une augmentation constante de participants. Après un changement de lieu en 2011, l'offre a pu être élargie et a connu une croissance constante jusqu'au début de l'année 2020.

La pandémie a marqué un tournant dans le domaine des contacts sociaux et de la convivialité y compris au sein du club, mais la période qui a suivi a montré l'importance du concept de club et le souhait de la clientèle d'organiser activement son temps libre et de nouer des contacts.

Le personnel du club a particulièrement à cœur d'entretenir des contacts réguliers avec les clients et les chargés de cours, et de leur réserver un accueil chaleureux, afin qu'ils se sentent les bienvenus au club et que l'équipe sache à tout moment si l'ambiance et les offres répondent toujours aux besoins.

En 2024, l'équipe a été informée qu'il y aurait un changement de lieu début 2025 car les locaux du club seront nécessaires à l'extension des structures d'accueil des enfants.

2. OBJECTIFS

Les objectifs fixés dans le projet d'établissement pour mars 2024 à mars 2026 sont les suivants :

1. Élargir notre offre d'activités dans le but de susciter un plus grand intérêt et une plus grande participation de la clientèle masculine.

2. Éducation à la nature et à l'environnement

Voici ce qui a été élaboré en 2024 concernant les objectifs :

L'équipe a élaboré un questionnaire à la fin de l'année dans le but de le distribuer à la clientèle masculine du club afin d'en savoir plus sur les raisons qui poussent les clients actuels à participer aux activités du club, sur leurs autres centres d'intérêt que le club pourrait encore accueillir et sur les éventuels témoignages de collègues expliquant pourquoi ils ne participent pas (encore) aux activités du club.

Ces informations seront évaluées au début de l'année 2025.

Concernant le point 2. l'équipe a veillé à ce que des activités dans ce domaine soient incluses dans le programme de chaque trimestre, que ce soit pour la sensibilisation ou pour la participation active aux projets. A partir de l'automne 2024, un nouveau symbole a été introduit dans la brochure afin d'identifier les activités dans ce domaine. Le projet social soutenu au sein du club pendant la période de Noël a également été choisi sous cet angle.

3. PERSONNEL

Au cours de l'année 2024, il n'y a eu aucun changement dans la structure du personnel. Les heures de travail se sont maintenues à 2,25 ETP (équivalent temps plein), réparties entre trois collaboratrices avec la répartition (0,80 ETP ; 0,90 ETP ; 0,55 ETP).

Les coûts de 2 postes de personnel sont, comme stipulé dans la convention, pris en charge à 87%

par le Ministère de la Famille et à 13% par la commune de Mamer. La commune finance actuellement un autre poste de personnel à 0,25 ETP.

Deux des collaboratrices sont dans la catégorie d'âge 51-60 et une collaboratrice 61-70. Une collaboratrice est espagnole, les autres ont la nationalité luxembourgeoise.

4. RESPONSABLES DE COURS

Au total, en 2024, 39 formateurs/formatrices externes et 2 formateurs/formatrices internes étaient chargés de ont travaillé au club Haus Am Brill pour des cours et/ou des ateliers. A cela s'ajoutent 3 autres personnes qui ont donné des massages et 7 qui ont donné des conférences et des exposés.

Sur les 39 personnes, 31 sont des femmes et 8 des hommes.

Il y a eu un double changement en 2024. En mars, la réflexologue de longue date a pris sa retraite, au grand regret de ses clients. Elle a cependant présenté une nouvelle personne qui a pu poursuivre cette activité. Comme à chaque changement, certains clients ne sont plus venus à la réflexologie par la suite. Tous ceux qui ont essayé la nouvelle offre ont repris des rendez-vous réguliers et dès le trimestre suivant les rendez-vous étaient déjà presque complets. Dans l'ensemble, la transition s'est donc bien déroulée.

En automne, il y a eu un nouveau changement parce que la réflexologue nous a informés à court terme qu'elle ne travaillerait plus au Luxembourg.

Nous avons eu encore une demande plus ancienne d'une autre réflexologue que nous avons contacté. Elle était disponible et d'accord de reprendre tous les rendez-vous prévus.

L'offre de massages a été élargie au début de l'année 2024 par des massages à l'huile et en automne par des massages au bols sonores. Les deux prestataires sont nos clientes depuis quelques années déjà et ont suivi des formations continues dans leurs domaines respectifs

5. BÉNÉVOLES

Quatre bénévoles ont encore participé au projet d'aide aux devoirs, en collaboration avec la Maison Relais Capellen, en 2024. L'activité avait lieu dans le bâtiment de la Maison Relais à Capellen. L'activité n'a plus été publiée dans le programme de la Maison Relais à partir de l'année scolaire 2024-2025, car il n'y avait plus besoin de bénévoles.

Certaines de nos clientes exerçaient des activités artistiques bénévoles, ce qui nous a permis de disposer d'une offre de vente tout au long de l'année pour soutenir des projets sociaux.

Le personnel a également travaillé bénévolement pendant son temps libre pour soutenir les projets sociaux pendant la période de Noël.

6. PARTICIPANTS

6.1. ÂGE

< 50 ans	41
51-60 ans	78
61-70 ans	223
71-80 ans	134
> 80 ans	27
Non défini	320

La moyenne d'âge de la clientèle du Club Haus Am Brill était de 65 ans en 2024, dont la moyenne d'âge des hommes était de 69 ans et celle des femmes de 64 ans.

En 2024 également, les jeunes adultes participaient plutôt à des ateliers de courte durée, ainsi qu'à des cours du soir, certainement en partie en raison de leurs horaires de travail.

6.2. GENRE

Actuellement, 20,3% de la clientèle sont des hommes (ce qui correspond à 167 personnes) et 79,7% des femmes (ce qui correspond à 656 personnes).

Au total, le nombre d'hommes a augmenté de 7 personnes. En pourcentage, cela ne représente que une augmentation de 0,2 % par rapport à l'année précédente.

6.3. PROVENANCE

Répartition des usagers par commune		
	Commune de Mamer	136
	Autres communes	687

En 2024, 136 habitants de la commune de Mamer ont participé aux activités du Club Haus. Cela correspond à environ 17,0% du nombre total de participants. Ainsi, le pourcentage de personnes participantes de la commune a augmenté de 1,6% (17 personnes)

6.4. NATIONALITÉ

Répartition des participant(e)s par nationalité		
	LU	578
	DE	23
	FR	25
	BE	30
	IT	10
	PT	2
	Autres EU	12
	Autres Non- EU	17
	Non défini	126

70,2% de la clientèle en 2024 est de nationalité luxembourgeoise. Parmi eux, nombreux sont ceux qui possèdent une double nationalité. Nous ne pouvons pas fournir de chiffres à ce sujet.

D'autres nationalités plus représentés sont les Belges (3,6%), les Français (3,0%), et les Allemands (2,8%)

6.5. EVOLUTION

Au total, 823 personnes ont participé aux activités au Club Haus Am Brill en 2024.

Cela représente 51 personnes de plus que l'année précédente.

La moyenne d'âge de la clientèle a légèrement augmenté, passant de 63 à 65 ans. De nombreux participants font désormais partie d'une clientèle fidèle de longue date, ce qui explique en partie l'augmentation de la moyenne d'âge.

7. OFFRES DE FORMATIONS ET D'ACTIVITÉS

En général, la plupart des cours et des ateliers ont été bien fréquentés. Il n'y a pas eu d'activités ciblées sur l'interculturalité sur. Dans l'ensemble, toutes les activités au sein du club sont interculturelles, car dans chaque cours, différentes nationalités sont représentées, il y a beaucoup d'échanges et même les formateurs/trices parlent différentes langues.

La seule activité intergénérationnelle prévue était le projet d'aide aux devoirs à domicile. Dans l'ensemble, il ressort des entretiens avec les clients* que la plupart d'entre eux souhaitent utiliser le temps passé au club comme « leur temps ». Ainsi, la demande pour activités ciblées avec les enfants est faible.

Néanmoins, nous retrouvons l'intergénérationnalité dans de nombreuses activités, puisque la différence d'âge de la clientèle pour certains cours et ateliers est de plus de 40 ans et que trois générations se retrouvent donc dans un même cours.

Il n'y a pas non plus eu d'activités prévues en 2024 pour la préparation à la retraite, car elles ont dû être annulées les années précédentes. De nombreux ateliers ont eu lieu le week-end ou en soirée. Ainsi, l'accès aux activités était également possible pour ceux qui ont des horaires de travail réguliers et leur a donné un aperçu des activités possibles après la retraite, ainsi que la possibilité de nouer des contacts avec des personnes partageant les mêmes idées.

Tous les cours ont eu lieu hebdomadairement, en dehors des vacances scolaires luxembourgeoises, à l'exception de quelques absences des formateurs/formatrices. Par trimestre, la plupart des cours ont eu entre 8 et 10 séances.

7.1.CULTURE ET DÉCOUVERTE



Les voyages du Club Haus Am Brill en 2024

04.03.- 06.03.2024 Art et culture à Hambourg (exposition Caspar David Friedrich)

18.04.- 25.04.2024 Lanzarote sur les traces de César Manrique

12.06. - 16.06.2024 La vallée de la Loire - patrimoine culturel et gastronomique

18.09. - 21.09.2024 Exposition Van Gogh à Londres

24.10. - 25.10. 2024 Abbaye de Voillers et Fondation Folon près de Bruxelles

Tous les voyages proposaient une offre culturelle et tous affichaient complet. Le nombre de participants se situait entre 20 et 26 personnes pour chacun des voyages.

Nos excursions en 2024 :

13.03.2024 - Visite de la chocolaterie

18.03.2024 - Concert à la Philharmonie

14.05.2024 - Promenade à Mondorf-les Bains (annulée)

23.05.2024 - Visite guidée des herbes aromatiques
 06.06.2024 - Promenade guidée - Eifeler Maare
 02.07.2024 - Exposition Rodin à Mons
 09.07.2024 - Promenade à Beckerich (annulée)
 27.09.2024 - Exposition au musée de la police de Capellen (annulée)
 07.10.2024 - Fouilles archéologiques Tételbiert
 02.10.2024 - Réserve naturelle de Schlammwiss - baguage des oiseaux
 Certaines excursions à l'intérieur du pays ont dû être annulées. En particulier les promenades sans visites culturelles n'ont pas trouvées assez d'intérêt.

7.2 APPRENDRE ET S'INFORMER

7.2.a Information et culture générale



- **Conférences:**
 En 2024, 8 conférences ont eu lieu au club et une, organisée en collaboration avec la commission famille au château de Mamer. Trois conférences ont dû être annulées par manque de personnes intéressées :
 Conférence : « Pierre Ernest von Mansfeld » 30.01.2024
 Conférence : « Le mouvement de la Résistance » 22.02.2024
 Projection du film « Cohabitation intergénérationnelle » 07.03.2024(annulée)
 Conférence : « La mort dans l'Egypte ancienne » 22.03.2024
 Conférence : « Bienvenue dans le monde des requins » 07.05.2024
 Conférence : « Assurance dépendance » 17.10. 2024
 Conférence : « Téléassistance Help24 » 17.10.2024
 Présentation de photos : « Sur les traces de la nature » 29.11.2024 - annulée
 Conférence : « Escroqueries et vols à l'arraché » 25.09.2024
 Conférence : « Démence et oublis » 25.11.2024
 Conférence : « De Mënscherechtswee » 14.10.2024 - a été annulée
 Les conférences ont été choisies de manière à couvrir différents domaines.

- **Atelier : " Wat gëtt et Neies am Code de la route ? "**
 Un atelier très intéressant et informatif de deux unités a été proposé par l'exploitant de l'auto-école de Capellen, comme mise à jour de la partie théorique du permis de conduire.

- **Cours : « Conversations philosophiques »**
 Dans le domaine de l'information et des connaissances générales, le cours «Conversations philosophiques» a continué à se dérouler sur les trois trimestres de l'année. Ce cours a accueilli plusieurs nouveaux amateurs de la philosophie

7.2.b Art et artisanat



	Cours	Nombre de cours
1	Reliure	3
2	Photografie-a été annulé	0
3	Céramique	3
4	Cours Kreativ	1
5	Peinture	2
6	Couture	2
7	Tapiserie d'ameublement	2
8	Création de bijoux	1
9	Dessin	2
	TOTAL	16

	Ateliers	Nombre
1	Cyanotypie	1
2	Floristique	6
3	Gravure	5
4	Cartonnage	3
5	Vannerie (3 geplamt; 1 abgesagt)	2
6	Papier marbré	1
7	Fleurs en papier	2
8	Impression végétale	1
9	Relooking	2
10	Comment fonctionne ma machine à coudre ?	2
	TOTAL	25

En 2024, le domaine de l'art et de l'artisanat est resté l'un des thèmes les plus appréciés de notre clientèle. Presque tous les cours ont pu avoir lieu et étaient en partie complets. Pour certains cours, les listes d'attente étaient longues.

Les cours et les ateliers ont tous eu lieu dans les locaux du Club Haus Am Brill.

Tous les cours ont eu lieu en cours de semaine, dont 7 le matin, 6 l'après-midi et 3 le soir. Le prix des cours était compris entre 12,5€ et 26€ par séance. La différence de prix s'explique par la durée d'une séance, le prix du formateur et le nombre maximum de participants. S'y ajoutait pour les participants le coût du matériel.

La plupart des ateliers ont eu lieu le week-end (à l'exception de l'art floral et de deux ateliers d'impression artistique). La durée des ateliers variait de deux heures et demie à plusieurs jours. La fourchette de prix était donc élevée. Les prix se situaient entre 35€ et 180€.

7.2.c Culinaire



	Ateliers	Nombre
1	Cuisine saine-Food Vitalité	5
2	Atelier de cuisine « À table comme à la maison »	9
3	Oenologie	11
	TOTAL	25

L'atelier de cuisine « À table » a accueilli l'un ou l'autre nouveau venu. Mais au total, il y avait toujours 5 à 6 clients* réguliers. Les prix variaient entre 70€ et 80€ selon le menu. Le cours d'œnologie s'est déroulé un peu lentement ; le nombre de participants se situait à chaque fois entre 3 et 6 personnes. Certaines sessions ont dû être annulées car moins de 3 personnes étaient inscrites. Le prix par unité était de 35 €. A cela s'ajoutait le coût du vin.

La cuisine saine « Food vitalité » a eu lieu au centre culturel de Capellen et en partie à la maison des associations de Holzem. Un rendez-vous a dû être annulé. Les ateliers sur le thème de la fermentation ont été particulièrement appréciés. Les ateliers ont eu lieu en partie le matin et en partie le soir. Les sessions en soirée ont été plus fréquentées. Les prix variaient entre 70€ et 90€.

7.2.d Langues



	Cours	Nombre de cours
1	Anglais	4
2	Italien	6
3	Luxembourgeois	1
4	Néerlandais	1
5	Espagnol	5
	TOTAL	17

Dans ce domaine également, presque tous les cours étaient bien remplis.

En janvier 2024, le cours de néerlandais a été annoncé pour la première fois. L'équipe a été surprise par le succès du cours et ne s'attendait pas à autant d'intéressés*. La plupart des participants* sont restés jusqu'à la fin de l'année et beaucoup se sont réinscrits pour l'année suivante.

Tous les cours de langue ont eu lieu dans les locaux du Club Haus Am Brill, en semaine, le matin ou l'après-midi. Les prix étaient de 12-14€ par unité, selon la durée (unités entre 75 minutes et 120 minutes).

7.2.e Musique



	Exposés/Ateliers	Anzahl der Kurse
1	Blues- Exposés	3
2	Blues Soirée Quiz	1
	TOTAL	4

Les traditionnelles soirées blues, tout comme la soirée quiz, ont été très fréquentées. Les Exposés ont eu lieu au clubhouse, la soirée Quiz, avec « catering », au centre culturel. Il était possible d'assister à ces manifestations au prix de 10€.

7.2.f Technique et digitalisation



	Cours	Nombre de cours
1	Geoportail	2
2	Créer un album photo	2
3	Online Banking	1
4	Questions sur I-Phone& I-Pad (8 de 18 rendez-vous ont été pris)	1
	TOTAL	6

Les cours « Créer un album photo » et « Géoportail » ont été bien suivis. Pour la « banque en ligne », les clients* étaient plus réticents.

Les cours ont eu lieu en semaine, le matin, au club house, au prix de 15€ par séance. La partie pratique du cours de géoportail a été réalisée, par beau temps, sur un chemin de terre à Capellen.

Les rendez-vous individuels « Questions sur I-phone et I-pad » ont été un peu moins fréquentés. Beaucoup de nos clients* ont déjà de l'expérience avec leurs smartphones, d'autres ne veulent toujours pas recourir à cette technologie

7.3. SPORT ET BIEN-ÊTRE



	Cours	Nombre de cours
1	Achtsamkeit und Meditation	1
2	Aquagym (zus. mit dem Club in Kehlen)	3
3	Bodybalance	1
4	Essentrics	3
5	Eutonie	1
6	Life Kinetik	1
7	Pilates	2
8	Méthode Ronnie Gardiner	1
9	Danse espagnole	1
10	Danse standard et latin américain	1
11	Qi Gong	1
12	Yoga	4
13	Zumba	1
	TOTAL	21

	Ateliers/ Rendez-vous individuels	Anzahl
1	Achtsame Bewegung und Meditation	1
2	Fleurs de Bach-annulé	0
3	Massage japonais (8 rdv possibles)	1
4	Initiation au massage sensoriel-annulé	0
5	Jin Shin Jyutsu	3
	Massage aux bols sonores 4 possible rendez-vous)	1
6	Massage à l'huile (15 rdv possibles)	1
7	Cosmétique naturelle 3 prévus (1 annulé)	2
8	Projet FLUX	2
9	Réflexologie (20 rdv possibles)	2
10	Sophrologie et bols tibétains	3
	TOTAL	15

Dans le domaine du sport et du bien-être, toutes les activités (à l'exception d'un atelier) ont été suffisamment fréquentées pour pouvoir avoir lieu.

Nouveau : Bodybalance & RGM ; ces cours ont commencé à l'automne et ont été peu fréquentés au premier trimestre. Il faudra voir en 2025 si ces cours gagnent en attractivité et peuvent rester dans l'offre.

En février, plusieurs clients du club ont participé au projet de prévention des chutes mené par geroResearch en collaboration avec LUNEX et l'Université du Luxembourg. La demande a été très forte, si bien que le premier module a été proposé deux fois au club. Les cours et ateliers du secteur sport ont presque tous eu lieu dans des locaux de la commune de Mamer : deux cours à la salle des fêtes de Holzem et 18 cours au centre culturel de Capellen. Un cours (méthode Ronnie Gardiner) a eu lieu dans le club house. Pour les massages, une salle a été mise à disposition dans le club house.

Les prix des cours de sport et de bien-être variaient entre 12€ et 16€ par unité ; ceux des ateliers entre 35€ et 53€ par unité, en fonction de la durée d'une unité et du prix de l'instructeur/de l'institutrice.

Parmi les cours de sport et de bien-être, 12 ont eu lieu le matin, 3 l'après-midi et 6 le soir. Tous les cours ont eu lieu en semaine.

Les ateliers de sport et de bien-être ont eu lieu en grande partie le week-end, 3 le matin et 5 l'après-midi. Les massages ont eu lieu le matin et/ou l'après-midi au cours de la semaine, les ont lieu le matin et/ou l'après-midi, les modules de pleine conscience en semaine le soir et le projet FLUX en semaine l'après-midi.

14 cours de ce domaine peuvent être classés dans la catégorie Gimb « Gesond iessen, méi bewegen ».

7.4. CONVIVIALITÉ

Dans le domaine « Convivialité », la rencontre hebdomadaire du groupe de bridge s'est poursuivie. La plupart du temps, entre 4 et 8 joueurs* étaient présents.

Cette rencontre avait lieu tous les lundis après-midi dans les locaux du club et la participation était gratuite.

8. PROJETS

➤ Projet intergénérationnel

Le projet d'aide aux devoirs en collaboration avec la Maison Relais a pris fin pour les vacances d'été 2024. Il n'y avait plus de besoin à la Maison Relais pour la poursuite de ce projet.



➤ Projets sociaux

Le projet de soutien aux écoliers syriens « Perles pour la Syrie » a continué d'être soutenu en 2024 par un stand de vente permanent. Des imprimés, des cartes postales, des cadeaux de Pâques et, en hiver, des décorations de Noël ont été vendus. Tous les articles ont été fabriqués bénévolement par les clients. En 2024, les recettes totales pour ce projet se sont élevées à environ 2441€.

Depuis l'année 2021, le club Haus Am Brill soutient à chaque Noël un autre projet pour la période précédant Noël. En 2024, l'équipe a décidé de soutenir l'association « Sauvons Bambi ». L'association s'engage à sauver les faons des champs avant que les agriculteurs ne fauchent. La commune de Mamer soutient ce projet et avait invité à une conférence. C'est là que les collaboratrices du club ont fait connaissance avec l'association.

Des pâtisseries et des gravures ont été vendus. Tout cela a été réalisé par les membres de l'équipe pendant leur temps libre. De plus, le club avait mis en place une tombola au profit de l'association. Au total, 2160€ ont pu être versés à « Sauvons Bambi » grâce aux recettes.

9. ACTIVITÉS ET RELATIONS PUBLIQUES

Le club dispose toujours des deux pages du « Coursëbuet » de la commune de Mamer, qui présentent la maison dans différentes langues et donnent un aperçu de l'offre. Ce cahier paraît trois fois par an et est distribué dans toute la commune.

Les cours et les ateliers ont été publiés deux fois en 2024 dans la brochure et sur le site internet de la Landakademie, ainsi que quatre fois par an dans les pages du club.

Le 15 novembre 2024, à l'invitation de la commission d'inclusion de la commune, le clubhouse a de nouveau participé à la fête de l'inclusion. Le Life Kinetik, l'une des activités du club, y a été présentée.

10. SOUTIEN FINANCIER

Environ 452 cartes de club ont été envoyées en 2024. On constate donc à nouveau une légère augmentation par rapport à l'année précédente.

11. ÉVÉNEMENTS SPÉCIAUX



- En mars 2024, les membres de l'équipe et les participants au cours de reliure ont fêté les 80 ans du responsable du cours.
Le maître relieur est toujours très actif au sein du club, avec trois cours par semaine et un atelier par trimestre.
En mai, il a exposé ses œuvres et celles de ses élèves dans la galerie de Capellen.
- En juin, les membres de l'équipe ont invité tous les moniteurs de cours à boire un verre et à manger des petits-en-cas à la fin de la saison. Cela deviendra à l'avenir une tradition annuelle au sein du club.

12. PERSPECTIVES

Pour l'année 2025, un voyage à Bâle est prévu en début d'année, ainsi qu'un voyage en Galice et dans la région de Bordeaux. D'autres voyages et excursions suivront pour la deuxième moitié de l'année.

En 2025, un déménagement du club est prévu. Le club sera installé, probablement pour une période de deux à trois ans, dans le bâtiment René Federspiel à Mamer. Ensuite, un autre déménagement du club dans un nouveau bâtiment est prévu.

Le déménagement dans le bâtiment René Federspiel aura lieu début juillet 2025, de sorte que les cours pourront reprendre à l'automne 2025 dans le « nouveau bâtiment ». Les cours de sport continueront à être dispensés dans les locaux actuels du centre culturel de Capellen et de la salle des fêtes de Holzem. Il reste à voir comment les clients* réagiront à ce déménagement et comment cela se traduira dans l'évolution du nombre de participants.

Fin 2025, un changement est prévu dans l'équipe du club. Une collaboratrice de longue date va prendre sa retraite, de sorte qu'une offre d'emploi sera publiée dans le courant de l'année. Pour pourvoir le nouveau poste, une augmentation des heures a été demandée au ministère, car en raison de la croissance constante du club et de l'augmentation du travail d'organisation qui en résulte, l'équipe a atteint ses limites avec les heures de travail actuelles.

Le nombre de participants montre que les cours artistiques et artisanaux, les activités sportives et les excursions et voyages culturels continuent à être très appréciés au club Haus Am Brill.

Les conférences sont également devenues peu à peu une partie intégrante du programme d'activités. Au début, il était difficile d'intéresser les clients* aux conférences. En 2024, le nombre de participants* a augmenté. Le nombre total de clients du club a de nouveau légèrement augmenté en 2024.

Les capacités des locaux sont presque épuisées. L'atelier, par exemple, a été occupé en 2024 du lundi au jeudi, du matin au soir, et le vendredi, également le matin et l'après-midi.

Dans l'ensemble, 2024 a été une année réussie pour le club Haus Am Brill.

13. CONCLUSION

Le nombre de participants montre que les cours artistiques et artisanaux, les activités sportives et les excursions et voyages culturels continuent à être très appréciés au club Haus Am Brill.

Les conférences sont également devenues peu à peu une partie intégrante du programme d'activités. Au début, il était difficile d'intéresser les clients* aux conférences. En 2024, le nombre de participants* a augmenté. Le nombre total de clients du club a de nouveau légèrement augmenté en 2024.

Les capacités des locaux sont presque épuisées. L'atelier, par exemple, a été occupé en 2024 du lundi au jeudi, du matin au soir, et le vendredi, également le matin et l'après-midi.

Dans l'ensemble, 2024 a été une année réussie pour le club Haus Am Brill.